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SABATO 28 NOVEMBRE 2O2O

AilIBIEìITE&TERRITORIO. Sihvora a un testo condiviso altemativo a quelb diSarnico, ma !a
frattura è prcfonda

Sul depuratore de! Garda Provincia in fibrillazione
GIi impiantivanno costruiti nei territori ehe ne beneficiano Due esponentidelcentrodestra pronti a

sostenere ildocumento

CINZA REBONI

Le diplomazie sono in fibrillazione, ma ii rischio di una

f rarnrnentazione trasversale del Consiglio prcvit ctale diventa sempre

più concreto. C'è tempo fino a lunedì quando I'aula sarà chiamata a

ryotare un documento rspirato dalla rnozione di Giovanni Battista

Sarnico, consigliere delegato al ciclo idrico che impone come linea

di indirizzo di costruire i depuratori nei territori che li utilizzano. Un

principio, che costringerebbe a rivedere le soltzioni degli impianti di

fuionliehiari e Gavardo come terminalidel coliettore del Garda. Un

princioio su cui a parole sono tutti d'accordo, ma iltesto condiÙso

resta per ora un nriraggio. LA GiORNATA di ieri e stata scandita da

incontri «virtuali» ma incis;vi, ie! tentativi:, di ;'icrrr ,p=i'ie le:'r"iiclcfi'atti,ii'+ rn enii=mb! gii sshierame*ti DcEo il .<tutti

COntrO tittti>> Cne S! e aitnsulla:ii: iC ii:,:i*iiÉ1t(rirr., :i :i:lìir-:if: i.]r-ìi'i-ìa-,iii; iii iar:ir-r(;iiefè iC,r-rCC.i e iitUi:lre ia ifafii* è

rimbalzato al presidente della Provincia, Samuele Alghisi, che sembra stia scrivendo di suo pugno un testo il più

p+ssibr!e ,rer,,lrilivisìbile>;.ltla e innegabile che in queste ore la maggiorarza si stia guardando negli occhi per evitare

di cadere sotto ilfuoco amico deifranchi tiratori, mentre il centrodestr"a deve fare i conti a[ proprio interno con [a

posizione assunta dal capogr"uppo Massimc Tacconi, che na apertarnr:nte dichìa.r'atc gueirè a Gicrranni Battista

Sarnìco, chladendo addirrttura !e sue climissioni da presidente della Commìssione ciclo idrico. Tutto questo mentre

alme:io un paio di r:onsiglieri ciirninoranza in Broletio - tra r:ui Cristina Almici e Maria Teresa Vivaldini - hanno già

espresso la loro decisione di votare la mozione -96rnico, <<emenoamento o no». A favare ci dovT ebhe essere anche

!l voto cli Marco Apostoli eli P;'ovintia Bene Comurre, nie*tre Forza i"iaiie ha datc pr"ecise inJlea=icni cortrarìe.

lnsomma, ersaià la conta.«Durante ia Commissione ciclo idrieo dr giovedì ho rilanciato cun una mediazione che

racccgli+rra in p:arte anclre ii ccntri,.b'.rto d! a!e,"rni Èspi)r.enti del cr:ntrodeotra, ad a'ceezloi:e di quelle parole che, dl

fatto, str'ar,,cigorro ie r'inaliia oelia moziatie stessa», ha spregato Sarnico. Le parole iit questiorrc sarebbero

racchiuse ne! seccndo emendarnento propesto da Taecani che-: prei,ede, «sopi-a'ttuttc per'i p:"eg=iti esisienti>>, che

sitenga cor,to «deila presenza divincoiieconomicio tenrpcraiianche ciei{.aticia specificifinanzia*"'eritipub'ciici» ii

rifclrip-rento è rartur"::lr,qente ai farnosi '100 ,nil,ioni di firrat.ziamentc stataie , 60 dei qt.tali tinirebbero nelle casse

bres:iar:e e :lii ;;ì quelJe '.;e ;'or;es;. il; r,'elità ii fa:aruiamento ilo;ì è ;n d:scussior;e a prescincJere da dove sarà

La s!rnulazione al computer del
depuratore di Gavardo
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localizzato I'impianto. «ll nostro obiettivo è di arrivare ad un documento comune, a tutela delterritorio, ma

soprattutto di evitare il rischio di perdere il finanziamento - spiega il consigliere Matteo Micheli - l.lelle ultime ore ci

sono statiscambidiopinioni interessanti, anche trasversali, e siamo ottimisti sull'esito della trattativa».lL

CENTRODESTRA considera il documento di Sarnico «già superato. noi stiamo già lavorando al futuro - sottolinea

Micheli -. Siamo già alla mozione 3.0, pensando a qualcosa di alternativo».1 sindaci del bacino del Chiese che

portano avanti la loro battaglia stanno nelle retrovie. «Auspichiamo che il Consiglio provinciale riesca a superare il

dissenso - spiega Marco Togni, primo cittadino di Montichiari-. La Commissione ciclo idrico non è riuscita a trovare

un accordo, il Consiglio si sta spaccando. La montagna non ha partorito nemmeno un topolino. Se sivuole trovare

la solr.zione, il modo c'è». Sulla stessa lunghezza d'onda il sindaco di Muscoltne: <<Non vogliamo prevaricare o

interferire nell'attività dei consiglieri provinciali - spiega Giovanni Benedetti -. Se entro lunedì non cambierà nulla,

saremo pronti a dare ie nostre indicazioni: abbiamo studiato tutte le carte, e riteniamo che ci sia modo di trovare

una soluzione, che non deve riguardare soltanto il depuratore de! Garde, ma :*iic iì cr:np!e==c d+! cici+ ;r:i!e';

orovinciale».
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